

Fecha: 02-06-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Gabinete regional destaca avances tras la cuenta pública y proyecta desafíos

Pág. : 4

Cm2: 474,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Se reunieron en la Delegación Presidencial

Gabinete regional destaca avances tras la cuenta pública y proyecta desafíos

Uno de los grandes asuntos es el empleo, que ha podido revitalizarse de la mano de la construcción, según las autoridades.

A las 11 horas de la mañana ayer, el delegado presidencial Eduardo Pacheco y su gabinete se reunieron para presenciar la última cuenta pública del Presidente Gabriel Boric. Finalizado el discurso, la autoridad regional enfatizó que en la oportunidad se demostró el avance del gobierno a nivel nacional, pero también a nivel del Biobío, a través de proyectos emblemáticos que se lograron impulsar en esta administración y en medio de condiciones difíciles.

"No tenemos hoy una mayoría parlamentaria, pero se ha logrado sacar la reforma de pensiones y se ha avanzado en distintas iniciativas legales de manera transversal, hay más de 60 proyectos de ley en materia de seguridad pública que se hacen cargo de uno de los problemas que nos tocó asumir en 2022", recalcó.

Pacheco destacó la mención a la Escuela de Formación de Carabineros, "que permitirá a la Región pasar de 150 a 400 aspirantes a carabineros para que se preparen y puedan salir a resguardar a las familias de la zona", y la construcción de cuarteles. En esa misma línea, fue enfático en materias como el Plan de Desarrollo Industrial, la política de construcción naval, la discusión parlamentaria por la cuota de la merluza o la ley de permisos, "que disminuirá en un 70% la tramitación de proyectos que se aprueban en el país".

Respecto a la violencia rural, el delegado indicó que las cifras de

disminución de hechos de violencia en la macrozona son muy importantes, entendiendo que en 2021 "había una enorme cantidad de hechos y hoy hay disminuciones entre 77% y 80%".

TRANSPORTES Y TRABAJO

El seremi de Transportes, Patricio Fierro, detalló el anuncio sobre la licitación de buses eléctricos de Coronel Lota está en su última etapa, "con 30 nuevos buses eléctricos que se van a incorporar". En la edición del cuerpo de Reportajes de este domingo, sin embargo, la Seremi planteó a EL SUR que son 50 buses eléctricos y 30 a diésel. Finalmente, el seremi Fierro aclaró que la cifra entregada post cuenta

ses eléctricos para la Provincia de Concepción bajo una alianza público-privada.

La autoridad enfatizó que la licitación de los buses eléctricos de Coronel Lota está en su última etapa, "con 30 nuevos buses eléctricos que se van a incorporar". En la edición del cuerpo de Reportajes de este domingo, sin embargo, la Seremi planteó a EL SUR que son 50 buses eléctricos y 30 a diésel. Finalmente, el seremi Fierro aclaró que la cifra entregada post cuenta

desde la Seremi del Trabajo abordaron el impacto de leyes como 40 horas o la reforma previsional. La titular regional de la cartera, Sandra Quintana, señaló que su ministerio es uno de los que más ha aportado al programa de gobierno y que hoy se cumple con dos desafíos: sala cuna y la negociación ramal.

"Sobre el tema de empleo, uno de los grandes desafíos del Biobío, hay que decir que el Presidente había ofrecido al país 800 mil puestos, y llevamos 600 mil. Como región nos queda ver cómo avanzamos en el área de la construcción, donde más se ha revitalizado el empleo en esta zona. Esperamos que a partir del semestre que nos queda activemos aún más la industria, la construcción y todas aquellas áreas donde las mujeres puedan tener un espacio mayor", subrayó.



Los seremis de Transportes y Trabajo abordaron también parte de lo expuesto.

80%

han disminuido los hechos de violencia en la macrozona desde 2021, según el delegado presidencial.

600

mil empleos se han generado a nivel nacional. El gobierno de Boric comprometió un total de 800 mil.